

## ABSTRAK

**Hizkia Bangun, NIM.3103122020. Tahun 2014. Judul Skripsi : Perubahan Fungsi Kafe sebagai Tempat Prostitusi ( Studi Kasus Kafe Remang-Remang di Kelurahan Simpang Selayang Kota Medan).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fungsi awal kafe, mengetahui fungsi kafe bagi pengunjung di kafe remang-remang Simpang Selayang, mengetahui alasan pengunjung memilih kafe remang-remang Simpang Selayang dan mengetahui alasan pemilik kafe remang-remang menyediakan PSK. Kafe remang-remang memiliki nuansa yang berbeda dari kafe yang biasa ada disekitaran kampus atau di pinggiran jalan besar, terlihat dari kelap-kelip lampu kafe dan suara musik yang keras dapat memecah sunyinya malam.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat deskriptif. Adapun metode pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi , wawancara mendalam dan dokumentasi. Perubahan fungsi awal kafe menjadi kafe remang-remang tidak hanya didasari karena pemilik kafe melainkan juga kebutuhan dari pengunjung kafe remang-remang. Kebutuhan seksual pengunjung di kafe membuat perubahan dan menjadikan hadirnya kafe remang-remang yang menyediakan PSK. Keberadaan kafe remang-remang ada karena kebutuhan dari sebagian masyarakat. Tersedianya PSK di kafe remang-remang menjadi daya tarik bagi pengunjung yang datang ke kafe remang-remang. Gaya hidup datang ke kafe untuk minum atau bahkan untuk memuaskan kebutuhan seksual menjadi hal yang keren bagi sebagian orang, meskipun datang ke kafe menghabiskan lebih banyak uang.

Berdasarkan hasil penelitian maka diambil beberapa kesimpulan, yaitu : Kafe remang-remang memiliki fungsi yang berbeda dari kafe yang biasa ada di kehidupan masyarakat. Adanya *live music* di kafe remang-remang juga menjadi daya tarik bagi pengunjung. Beberapa pengunjung kafe remang-remang yang datang ada yang ingin memuaskan kebutuhan seksualnya dengan PSK kafe, namun ada pula yang hanya ingin sekedar minum-minuman beralkohol. Kafe remang-remang yang buka pada malam hari tidak bisa dipisahkan dari adanya praktek prostitusi. Pemilik kafe yang menyediakan PSK menjadikan kafe remang-remang ramai dikunjungi oleh pengunjung kafe yang kesemuanya adalah laki-laki.

*Keyword : perubahan fungsi, kafe remang-remang, prostitusi*